

10.12.2018

Landschaftspark Laim-Hadern-Pasing-Gräfelfing-Planegg

Das Planungs- und das Baureferat der Landeshauptstadt München werden gebeten, dem BA 20 den aktuellen Stand der Planung und Realisierung des o.g. Landschaftsparkes zu berichten.

Begründung:

Der Landschaftspark ist eine wichtige, unverzichtbare Frischluftschneise für die LH München (siehe „Stadtklimaanalyse Landeshauptstadt München“, S.45, Juli 2014).

Eine Bebauung, wie in der Beschlussvorlage 14-20 / V 12116 (Seite 5) des Kreisverwaltungsreferates zu lesen war (Feuerwache, Wohnbebauung) ist nicht vereinbar mit Grundsatzbeschluss des Stadtrates vom 06.12.1994 und der Ergänzung vom 17.01.1995.

